

Cena anual de FundHepa y boda De la Torre-Ortega

Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:08

Cena anual de FundHepa

y boda De la Torre-Ortega

ENRIQUE CASTILLO- PESADO

Cuando don Antonio Ariza Cañadilla y David Kershenobich encabezaron la iniciativa de crear esta fundación fue con la idea de qué hacer para que los grandes avances de la medicina llegaran a la sociedad en su conjunto. En el año de 1997, la hepatología vivía momentos trascendentales, en parte debido al reconocimiento de que la causa principal de la cirrosis hepática --enfermedad que provoca un alto índice de muertes entre la población mexicana adulta-- era la hepatitis tipo B y tipo C.

La Fundación Mexicana para la Salud Hepática es una organización sin fines de lucro que surgió en 1998. Fue creada por un grupo de personas preocupadas por el desarrollo de los problemas de hígado y la percepción de revertirlo. Y claro: la idea surgió de don Antonio Ariza Cañadilla (qepd) y del doctor David Kershenobich Stalnikowitz, quienes trabajaron por darle vida a FundHepa. Kershenobich es el único médico --hoy en día-- que ha curado o controlado casos de cirrosis.

Cena anual de FundHepa y boda De la Torre-Ortega

Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:08



Al mismo tiempo, la Organización Mundial de la Salud empezaba a recomendar la vacunación universal para prevenir la hepatitis B, y los trasplantes de hígado dejaban de ser sólo un tema de investigación para convertirse en una alternativa terapéutica con excelentes resultados.

Cena anual de FundHepa y boda De la Torre-Ortega

Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:08

El 28 de octubre de 1998, el entonces secretario de salud doctor Juan Ramón de la Fuente Ramírez, presidió la ceremonia de inicio de las labores de la Fundación Mexicana para las Enfermedades Hepáticas. Esta labor se lleva a cabo gracias al compromiso generoso de empresas, instituciones y amigos comprometidos por lograr una mejor salud hepática en la sociedad mexicana.

Así que una vez más, FundHepa reunió a todas aquellas personas que han contribuido con el crecimiento de la fundación a través de la cena anual (hoy, 2010) para celebrar 12 años de esfuerzo y trabajo. En esta ocasión la cita fue en el Club de Industriales, en Polanco, donde nos encontramos con Antonio Suárez, Genaro Borrego, Javier y Greta Gaxiola, Mauricio Hernández, Luís y Juanita Domensain, Antonio Ariza Alduncin, Enrique Wolper, Luz María Aguilar, Lucía Brown, Jenny Guymbi, Vivi Ruiz de Chávez, Amin Guindi, entre otros.

Cena anual de FundHepa y boda De la Torre-Ortega

Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:08



Cena anual de FundHepa y boda De la Torre-Ortega

Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO

Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:08



Escrito por ENRIQUE CASTILLO- PESADO, Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:08